

Passer tout son temps libre à l'église, est-ce une bonne idée ?



Laurent Weiss



De nos jours, la société valorise l'individualisme, le développement personnel et les loisirs. Quant à l'Église, en général, elle a toujours autant besoin de personnes à son service. Comment se situer ? Qu'en disent les Écritures ?

Car un jour dans tes parvis vaut bien mieux que mille ailleurs. Plutôt rester sur le seuil de la maison de mon Dieu, que de demeurer sous les tentes des méchants. ([Psaume 84.11](#)) Passer du temps en présence de Dieu, c'est la base de la vie chrétienne et c'est vital. Apprécier sa présence, le prier, l'écouter et lire la Bible sont des attitudes de grand prix.

Tous les jours, d'un commun accord, ils (les disciples) se retrouvaient dans la cour du Temple ; ils rompaient le pain dans les maisons, et prenaient leurs repas dans la joie, avec simplicité de cœur. ([Actes 2.46](#))

Si Dieu a « inventé » l'Église, c'est bien pour qu'on y passe de bons moments ensemble pour le louer, l'écouter, s'encourager mutuellement, se fortifier et mener des actions communes.

Cependant, certaines églises accumulent les activités et le besoin de main-d'œuvre. Leur dynamisme peut être tourné vers l'extérieur comme l'évangélisation ou le soutien social, ou vers l'intérieur comme les cultes, des groupes de louange, l'entretien des locaux, des études bibliques, des repas communautaires... Des églises proposent aussi des loisirs : rencontres sportives, balades, ateliers artistiques...

Les besoins existent, c'est indéniable. Dès lors, vu le risque de surcharge, plusieurs questions se posent. D'abord pour les responsables : tous les projets sont-ils utiles ? Ne risque-t-on pas de saturer les personnes d'activités, de les distraire inutilement ou de les épuiser ? Et pour chaque membre : dans quel but est-ce que je participe ? Suis-je utile ? Où est ma place ? C'est vrai, les réponses peuvent aussi dépendre des saisons, des objectifs ponctuels comme des fêtes, ou de la disponibilité de chacun.

Vous êtes la lumière du monde. Une ville au sommet d'une colline n'échappe pas aux regards. Il en est de même d'une lampe : si on l'allume, ce n'est pas pour la mettre sous une mesure à grains : au contraire, on la fixe sur un pied de lampe pour qu'elle éclaire tous ceux qui sont dans la maison. C'est ainsi que votre lumière doit briller devant tous les hommes, pour qu'ils voient le bien que vous faites et qu'ils en attribuent la gloire à votre Père céleste. ([Matthieu 5.14-16](#))

Évitons une vie ecclésiale en circuit fermé, en aquarium où les petits poissons vivent entre eux et bien nourris. Veillons à garder des bons

contacts avec la société en général sans nuire à notre santé spirituelle.

Les apôtres se rassemblèrent autour de Jésus et lui racontèrent tout ce qu'ils avaient fait et tout ce qu'ils avaient enseigné. Jésus leur dit: «Venez à l'écart dans un endroit désert et reposez-vous un peu.» En effet, il y avait beaucoup de monde qui allait et venait, et ils n'avaient même pas le temps de manger. ([Marc 6.30-31](#))

Nous ne sommes pas encore au ciel. Il est bon de se reposer, de prendre du temps pour soi et pratiquer des activités saines pour le corps. A vouloir répondre à toutes les sollicitations, beaucoup de serviteurs de Dieu se sont épuisés.

Maris, aimez votre femme comme Christ a aimé l'Eglise. Il s'est donné lui-même pour elle. ([Ephésiens 5.25](#))

Par une disponibilité bien gérée, nous pouvons préserver une bonne relation avec notre conjoint et notre famille.

En conclusion : passer tout son temps libre à l'église ? Et si c'était une question d'équilibre ? Car, comme le dit l'Ecclésiaste : Il y a un temps pour tout et un moment pour toute chose sous le soleil. ([Ecclésiaste 3.1](#))

Laurent Weiss Enseignements
bibliques

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com